

La UA afianza su compromiso con la Responsabilidad Social, la inclusión y la igualdad - Información - 01/10/2017

La UA afianza su compromiso con la Responsabilidad Social, la inclusión y la igualdad

El vicerrectorado del área cumple un año con numerosas propuestas lanzadas y nuevos retos

■ La política de Responsabilidad Social de la Universidad de Alicante ha dado un paso de gigante en poco más de un año, el que lleva trabajando el Vicerrectorado de Responsabilidad Social, Inclusión e Igualdad. Con el objetivo de poner en valor el compromiso de la UA con la sociedad, el departamento que lidera María José Rodríguez Jaume ha dirigido su actuación a proyectar los principios de Responsabilidad Social en las políticas, planes y acciones en el ámbito universitario. Además, seguirá creciendo en los próximos meses con propuestas de gran impacto social y con un componente innovador elevado que la UA implementará.

La UA presentará próximamente su «Plan de Voluntariado Contigo+UA», una estrategia de Responsabilidad Social que pone al servicio de la sociedad el talento, las capacidades y el conocimiento

que se generan en la universidad. Bajo el lema «Buscamos gente extraordinaria para grandes causas» busca movilizar a la «gente extraordinaria de la UA» para promover su participación en grandes causas. El plan ofrece formación y reconocimiento de créditos a través de la participación en alguno de los 10 programas que coordina.

«Queremos que todas las sensibilidades y motivaciones tengan cabida en el Plan», indica Rodríguez Jaume. Una de las grandes novedades del proyecto es su proyección externa al campus. Así, «se han fortalecido los programas internos de voluntariado, pero se han incorporado otros que supondrán verdaderos retos», añade la vicerrectora. El «cibervoluntariado», el voluntariado comunitario, al que 15 entidades sociales de la provincia han solicitado voluntariado UA para desarrollar sus propios programas, o el voluntariado «UAcompaña»,

destinado a promover una red de cuidados a las personas al final de la vida, son propuestas que sitúan a la UA a la cabeza de la acción universitaria en este ámbito.

Entre los proyectos gestados e impulsados este último año por el Vicerrectorado de Responsabilidad Social, Inclusión e Igualdad está la creación de una Plataforma propia de «crowdfunding» para apoyar la investigación, el emprendimiento y la acción social. Esta apuesta por el micromecenazgo tiene un objetivo que trasciende la mera captación de fondos para desarrollar los proyectos y pretende contar con una herramienta educativa y creativa que ponga en valor el talento de la comunidad universitaria.

Resulta destacable también que en los próximos meses la UA contará con una Instrucción interna para la incorporación de cláusulas sociales en la contratación pública. Se trata de «una herramienta im-



Actividad de voluntariado «Mar Solidaria» que organiza la UA. UNIVERSIDAD ALICANTE

prescindible para que nuestra actividad, a través de la contratación pública, impacte positivamente en la sociedad ya que la consideración de las cláusulas sociales mejora las condiciones laborales de las personas que prestan el servicio, promueven la incorporación en entornos laborales de personas en riesgo o situación de exclusión social, cuidan el entorno ambiental y promueven el desarrollo endógeno»,

detalla la vicerrectora.

El balance que supone la puesta en marcha de estos proyectos y de aquellos que están en gestación muestra que el Vicerrectorado de Responsabilidad Social, Inclusión e Igualdad tiene vocación de seguir siendo un motor que impulse el compromiso de la UA por el cambio hacia la igualdad, la equidad y la sostenibilidad de nuestro entorno natural y social.